

サークル活動報告

関西大学チアリーディングサークル「クレアーズ」
～CLAIRS raises your spirits～

チアリーディングサークル「CLAIRS」は現在4回生1名、3回生2名、2回生3名、1回生7名の計13名で活動しています。5名での新入生勧誘活動となりましたが、7名というCLAIRSでは過去最多の1回生が入部しました。この勢いに乗って来年度はさらに部員を増やしていきたいと思います。

発足2年目となる昨年も、先輩方をはじめ多くの方のご支援をいただき、充実した活動

が出来ました。昨年の長柄会総会後の活動としては、関西大学統一学園祭でのステージ演舞、平野支部総会など多くの場で演舞をさせていただき、CLAIRS一同、大変貴重な経験をさせていただきました。また、関西大学統一学園祭でのステージ演舞では卒業された原田先輩、宮本先輩、仲井先輩と一緒に演舞することが出来ました。たくさんの先輩方にも足を運んでいただき、大変心に残るステージとなりました。

発足3年目となる今年は、5月の大坂ガスグループからの依頼演舞や吹田ボランティアフェスティバルに始まり、6月初旬の吹田学生オールスター感謝祭にも参加しました。

また、7月末に開催された毎年恒例である吹田まつりのステージ演舞に参加しました。

今後の目標として、11月初旬に行われる

関西大学統一学園祭のステージ演舞では難易度の高い技や皆様をより魅了する演技を披露したいと考えています。今現在、その目標を達成できるようCLAIRS一同努力しています。

「CLAIRS」というチーム名は、フランス語の「clair」=(明るい・明快な)という言葉が由来となっており、自分たち自身も皆様も「明るく」するようなチアリーディングをしていきたいという思いを込めてつけられました。

私たちは、「clair」と「cheer」の両方の言葉を持ち合わせたチームを目指し、これからもイベントや大会など多岐にわたって活動を行っていきたいと考えています。これからも、皆様のご支援、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

3回生:西村 未祐、中林 華子

My Boom 司法書士試験奮闘記

世の中、相変わらず不景気が続き、政局も安定せず不安が多い毎日ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか?

昨年、この「押忍」のOBバンドの原稿を担当し、今年は書かなくてもよいだろうと思っていましたがそうもいかず、別ページの「マイブーム」の原稿を担当することになりました。

正直、昨年の奥田先輩の原稿を読み、これといった興味もなくとりわけ自分の中でのブームもなく、何を書けばいいのか…と考えていましたが私がこの一年間取り組んできた「司法書士試験」のことを書かせて頂きます。

司法書士といってもおそらく多くの人は、あまり関わる事がないまま過ごしているのではないかでしょうか?

実際、私自身は文学部・ドイツ語ドイツ文学科(旧独文学科)の出身で、卒業後も法律とは全く縁のない生活を10数年過ごしていました。

ところが目的もなく毎日を過ごしていると、やはり仕事にも身が入らず、いったい自分は何がしたいのだろうと考えるようになりました。

そうこうしているうちに仕事を辞め、目的のないまま塞ぎ込んでいました。それはいつも働かなければ、と思い就職活動をしていましたが、リーマンショックに始まる国内の不景気の影響で仕事がほとんどありません。正直困り果てていましたが、このような時こそ自分が学生の頃考えていた

①いずれ独立し自分自身で何かを始める。

②人の役に立つことをしよう。

といった漠然とした過ぎてその後考へてもいかなかった目標を思い出し、新たなスタートを切ることとしたのです。

- 平成22年 ● 9月20日(月) 校友会支部対抗親睦ボーリング大会【千日前ファミリー・ボウル】
● 10月 9日(土) 西宮支部総会【ボルテル甲子園】
● 16日(土) 関西大学応援団OB長柄会総会【新阪急ホテル】
● 17日(日) 平成22年度校友会総会【BIGホール100 凜風館2階】
● 11月 6日(土) 校友会事業部見学会【高槻ミューズキャンパス】
● 20日(土) 平野支部総会【フェイセスグッズハウス】
● 27日(土) 司法書士関会第50回記念総会【新阪急ホテル】
● 未定 長柄会ゴルフコンペ【愛宕原ゴルフ俱楽部】
平成23年 ● 1月15日(土) 校友会新年互礼会【新阪急ホテル】
● 3月26日(土) 第96回定時代議員会【100周年記念会館】

今後の予定

した。
そういった感じで一年間勉強づけの日々を過ごし、今年の本試験に挑みました。…が自己採点では合格基準に届かず惨敗でした。一次試験の発表は9月29日です。悔しい気持ちもありますが、自分の中ではさすが難関国家試験と思い、来年の試験に向け早速勉強の日々を開始しています。

私の「マイブーム?」はいつまで続くのでしょうか?皆さまに「合格」の吉報をお届けできるまでこの「司法書士奮闘記」は続くのです。

本日はこの私の好き勝手な文章を最後まで読んでいただき、本当にありがとうございます。

第54代 古川 大介

※掲載の写真は、本年度の受験票です。

長柄会会員「物故者一覧」

昨年の総会以降にご逝去が判明した方々
(敬称略)

専門部 昭和23年度入学 沢田 幸男

第27代 松岡 森義

ご冥福をお祈りいたします。

※会員の方の慶弔に関しては、事務局にご一報をお願いいたします。

編集後記

今回の「押忍」の編集は「応援団変遷史」とスケジュールがバッティングし、かつ原稿執筆者の方には二重のお願いとなり原稿がなかなか集まらないのではないかと危惧したが、割とスムーズに集まり、助かりました。この場をお借りして執筆者の方々にお礼申し上げます。昨年からの新企画「現役時代の思い出」と「My Boom」も定着しつつあり、さらに充実させたいと考えておりますので、長柄会のHP同様よろしくお願ひいたします。

長柄会HP
<http://www.geocities.jp/kandainagarakai/>

第36代 奥田 照夫

◆第24号◆
関西大学応援団OB長柄会会報
●発行日：平成22年9月4日
●発行責任者／大谷 啓二
●編集責任者／奥田 照夫

押忍

長柄会総会のご案内

あなたの
現役当時の写真をプレゼント!
ビンゴ大会も開催!

第67回 長柄会総会 10月16日(土)

■受付:午後5時より

■総会開会:午後5時30分より

■懇親会開会:午後6時より

■会場:新阪急ホテル 2階

総会:雪の間 懇親会:花の間

大阪市北区芝田1-1-35 TEL:06-6372-5101

長柄会の第67回総会を、来る10月16日(土)新阪急ホテルにおいて開催いたします。

今回は「応援団変遷史」編集用にと応援団室から引き上げてきた写真が1,000枚以上ありますので、総会時にそれらの写真を展示します。

ご自分が写っている写真をお持ち帰りいただけますので、是非総会にご出席ください。

また商品券や豪華賞品を用意しての大ビンゴ大会も開催しますので、ご期待ください。



(昨年の懇親会の様子)

会費

初代～第50代	1万円
第51代～第59代	8千円
第60代～第64代	6千円
第65代以降	無料
女性各代	5千円
同伴者	5千円

お願い

本紙をもって、総会及び懇親会のご案内に代えさせていただきます。誠に恐れ入りますが、ご出欠につきまして、9月24日までに同封のハガキにてご回報下さいますようお願い申します。

ごあいさつ



関西大学応援団OB長柄会
会長 大谷 啓二

昨年は自民党から民主党に政権が交代し、今年の参議院選挙ではその民主党が大敗して衆参ねじれ現象がまたもや発生しました。日本経済がまだまだ本格的に回復していない状況にあって、今後さらに混沌するのではないかと危惧しております。いつの時代もリーダーたる者、強い信念と勇気を持って対処しなければならないと感じる次第です。

とりわけ、長柄会に籍を置く者として、その感を強く抱くのは私だけではないと思います。リーダー一部、吹奏楽部、チアリーダー一部とそれぞれ現役時代の役割は異なるもののOB・OGとなった今もそれぞれの持ち場で長柄会会員としての誇りをもち日々頑張っておられる事と存じます。

その長柄会についても今年で第67回目の総会を開催する時期となりました。この間の皆さんのが歩みを取りまとめるべく、一昨年の第65回総会時に「関西大学二部応援団変遷史」の発行を決議して頂きました。その編集作業も佳境に差し掛かっており、今回の総会時には皆様にお配りできる事と思います。発行にあたりましては、関係団体の皆様やOB諸兄にはお忙しい中、寄稿を賜り感謝いたしております。

特に、初代ならびに応援団設立当初の先輩方の原稿などを拝見させていただきますと、その当時の思いや設立への困難を伺い知ることができ、長柄会としては伝えていくべき重要な事であると認識いたしております。

現在、総会開催に向けて、議案の取りまとめや懇親会での行事検討などを進めて居ります。今年は特に「関西大学二部応援団変遷史」を基に皆さんと大いに語り合いたいと思っています。会員諸兄におかれましては、是非とも多くの同期、先輩、後輩をお誘い合わせの上、ご出席を賜りますようお願いいたします。

長柄会と司法書士関大会

司法書士関大会 会長 塩田貴美代



会報「押忍」第24号の発行おめでとうございます。伝統ある貴会の会報に寄稿させて頂けることは、光栄の極みで恐縮しております。

貴会と司法書士関大会が交流をさせて頂き、早や6年の月日が流れようとしております。

「硬派の応援団」と「軟派の司法書士」本来なら何らの接点もお付き合いもなく終わっていたことでしょう。そう考えると縁というものは不思議なものであり、有難いものであ

ります。大事にしなければならないと感じております。

貴会との縁は、私が司法書士関大会の会長を務めさせて頂いた当時から始まりました。私の片腕として幹事長を引き受けられサポートしてくれたのが、貴会の会員であります中村博氏です。中村氏が幹事長をしている会だからと、大谷啓二会長をはじめ貴会の先輩諸兄が常に当会を引き立てて下さいました。

おかげさまで当会の念願でした「司法書士試験合格祝賀会」が大学との共催で開催されるようになりました。

私が心に残っている貴会との思い出は、ま

すなんと言ってもよく飲み会に同席させてもらったことです。皆さんと同じペースで飲み、翌朝反省することも度々ありました。でも楽しいお酒で、その中で「会長の心得」や「人生

の生き方」そして「おもてなしの心」を学びました。今は当会の若手会員までお声をかけていただき、楽しく交流をさせていただいております。この交流を通じ若手会員にも校友会への帰属意識が芽生え、当会の運営もスムーズに行えるようになりました。

長柄会の皆様は、懐の深い方ばかりで学ぶことがたくさんあります。貴会の皆様に教えていただいた数々のことを今後の司法書士関大会の運営に生かし、そして若手会員の育成に役立てたいと思っております。今後とも司法書士関大会へのご指導・ご鞭撻を何卒よろしくお願い致します。

最後に長柄会の益々のご発展と会員の皆様方のご健勝を心から祈念申し上げ、挨拶といたします。



天神祭奉拝船「関大丸」に乗って

夕方の5時を過ぎても昼の暑さがそのまま残っており、額から汗が一向に引かない。昔からよく言ったものだ。大阪では天神祭の時期が一番暑い。まったくそのとおりである。

その暑さをもたらした太陽がビルの陰に隠れるとようやく川面に涼しさが感じられるようになった。母校関西大学が創立120周年を記念してから5回目の「関大丸」である。用意された法被を着て出航を待っている間、喉の渇きをいやすビールがこれまでの旨い。やがて160名を乗せた関大丸が大川の流れに乗って滑り出した。いくつもの橋の上には大勢の観客が船渡御や花火を楽しんでいる。



きをいやすビールがこれまでの旨い。やがて160名を乗せた関大丸が大川の流れに乗って滑り出した。いくつもの橋の上には大勢の観客が船渡御や花火を楽しんでいる。

残念ながら今年から二部応援団OBによる演奏やチアリーダー「クレアーズ」の演舞がなくなってしまったが、今年は校友でもあるアナウンサーの小森氏や同じく校友の林家染太郎氏が祭の雰囲気を大いに盛り上げ、一部応援団チアリーダーも花を添えて

くれた。行きかう奉拝船と大阪締めを交わしつつ、やがて祭は最高潮に達し大きな音とともに大輪の花火が夜空に大きく咲いた。3時間の楽しい時があつたという間に過ぎ、関大丸は元の飛翔橋に戻ってきた。最後は追遅歌で締めくくり、今年の天神祭に別れを告げた。

第28代 馬渕 純一

第13回 3団体合同ゴルフコンペ開催！

去る6月16日(水)、愛宕原ゴルフ倶楽部におきまして、数多くの諸先輩方が参加され、第13回3団体合同ゴルフコンペ(主幹事スポーツマンクラブ)が盛大に開催されました。

前日の大雨とはうって変わり、晴天のゴルフ日和にベストスコアの期待も膨らみます。

僕自身のスコアは…さて置きまして(笑)、参加された皆様は日頃の鍛錬の成果を發揮され、素晴らしい成績を残されていたのが印象的でした。

やはりゴルフは…天気の良い日に昔ながらの気のおけない仲間とラウンドする…のが一番だなあ…と、先輩方の笑顔を拝見していて思いました。(実の所、私もベストに次ぐスコアでした。)最近では若い女性にも人気らしく、「ゴルコン」なるものも流行っている模様。若手OBの皆様も、是非ともゴルフクラブを握つてみては如何でしょうか。交友(校友)範囲が広がる事間違いなし。

ゴルフを始めたい…と言う方がおられまし

たら、お声かけ下されば馬渕幹事長を中心とした練習会等、開催して頂ける事間違いなし。馬渕先輩ご指導の程、宜しくお願ひ致します(笑)。

尚、来年の第14回3団体合同ゴルフコンペは、長柄会の主幹事で、6月9日(木)愛宕原ゴルフ倶楽部にて開催が予定されております。皆様お説き合わせの上、諸先輩方や若手OBの多数のご参加をお願い致しまして3団体合同ゴルフコンペの参加報告とさせて頂きます。

第48代 戸高 憲司

OBバンド活動報告



OBバンドの活動報告ですが、今年は第48代トランペット担当の比嘉が報告させていただきます。

現在OBバンドは、約10数名の参加で活動しております。

結成当初の2008年頃は総会前に集まって、数回練習して本番と言う風でした。もともと

バリバリのプレイヤーの集まりであるためか、「もつとうまく出来るはずだ」「まだまだ出来るはずだ」という気持ちから徐々に練習回数も増えて、現在ではほぼ月一回の練習日を設けています。

OBバンドは随時メンバー募集中です。やはりこの人数ではまだ足りませんし、やりたい曲も楽器不足でできなければなりません。そこで皆さんに参加していただきたいのです。当然のことながら吹奏楽部OBで構成されていますが、中には第27代親衛隊長の梶山先輩も参加されておりますのでリーダー部OBの方も大歓迎です。今から楽器を始めてみようという方もぜひどうぞ。

当然、吹奏楽部OBの方々はブランクなどは気にせずにぜひ参加してください。一度やってみると「まだまだできるやん!楽しいやん!」

となること間違いないです。

現在、来るOB総会に向け熱のこもった練習を行っています。「その後一杯が楽しみちゃうんか!」という声も聞こえますが否定は出来ません(笑)。演奏の方はなかなか?な部分もありますが、そこは応援団で培った「気合」「根性」でカバーしてますのでどうぞ期待ください。

総会当日は飛び入りも大歓迎です。特に、若手の諸君は経験者も多いようですので初見演奏でも十分やれるのではないかでしょうか。総会当日は楽器を持って大集合してください。

ほとんどメンバー募集のようになってしましましたが、皆さんと一緒にこのバンドを育ててください。一緒に盛り上がって行きましょう。ご協力お願いします。

第48代 比嘉 純治

路線由で懐かしい播磨線に乗った。この合宿で印象に残っているのは旅館の食事。朝はイカの味噌汁、昼はイカの煮付けか塩焼き、夜はイカの刺身と、イカばかり食べていたような気がする。アワビやサザエ、ガシラやヒラメも採れたろうに! それから、パレードをしたメイン通りを横切る電線のやたら多いこと。4~5メートー間隔ぐらいに団旗の上げ下げ。何とか一本も電線を切らず、無事に終わったことが不思議な感じがする。

よいよ幹部になった4回生の春。何処へ行こうか考えた末、結論はやっぱり船旅がいいということになった。一部応援団の同期(岡田守弘氏)の親戚の人に、女子校の役員さんがいて、その研修所をお借りすることになった。

2回生の春は再び船で高知の安芸市へ行った。安芸の海岸での団旗を持つ練習では、小柄な私は何度も空中に浮いたぐらいの強風だった。借り切りの旅館だったので、アホなことにもった。同期の誰かはチンチンを唐辛子のみにされた。その仕返しに、二階で寝ていた幹部のオチンチンの先を紐でくくって一階へ垂らし、皆でワッショイワッショイ。さながら運動会の綱引きならぬ松茸釣りの風景。あの時、被害に会われた先輩ゴメンナサイ。

帰路がまた大変。春の嵐のせいで船が欠航。高知までバスで行きJRの土讃線に乗り、高松から連絡船で宇野へ渡り、やっとの思いで大阪まで辿り着いた。もう一日、合宿を伸ばされないかと内心冷や冷やしていたが資金がなかったらしい。

2回生の夏は電車で福井の若狭へ行った。観光気分でOBが大勢やって来た。飯が不味いからと言って旅館を替った。1回生の一人が引付けを起こして病院に担ぎ込まれた。幹部の方々にとっては、散々な合宿だったように思う。ただ、五木ひろしの故郷と言うだけあって、学校での演奏会は大入り満員だったように記憶している。

3回生の春はまだ明石海峡大橋が架かっていないかった頃のこと、やっぱり弁天埠頭からの船旅だったと思う。淡路島の志筑の「オリエンツクイン」というホテル(?)。どういう訳か宿舎の名前を覚えているのはここだけ。その割にはこの合宿の中身は殆ど記憶がない。ただ、16代の井本先輩が陣中見舞いに来てくれたことだけは良く覚えている。

3回生の夏、今回は但馬の浜坂へ行った。姫